

**ANALISIS PERHITUNGAN HARGA POKOK PRODUKSI UNTUK
MENINGKATKAN LABA PERUSAHAAN DI PT XYZ**

**ANALYSIS OF CALCULATION OF PRODUCTION COST FOR
INCREASING COMPANY PROFIT IN PT XYZ**

VEBBY RISELVANI

8323145351



**Karya Ilmiah ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan
mendapatkan Gelar Ahli Madya pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta**

PROGRAM STUDI AKUNTANSI (D3)

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2019

ABSTRAK

VEBBY RISELVANI 2018. 8323145351. Analysis Perhitungan Harga Pokok produksi untuk Meningkatkan Laba Perusahaan di PT XYZ. Program DIII Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta.

Metode perhitungan harga pokok produksi yang diterapkan oleh PT XYZ adalah metode Full costing. Full costing adalah metode penentuan harga pokok produk yang membebankan seluruh biaya produksi. Dalam memperhitungan biaya produksi di PT XYZ hanya terdiri dari biaya bahan baku, biaya tenaga kerja, dan biaya overhead pabrik. Biaya bahan baku di PT XYZ terdiri dari Kain Newbook, Kain Kijax Lax, Kain Ac Champion, Pur Ce, Tekson, Besi tamsin, Spon, Kardus. Biaya tenaga kerja di PT XYZ terdiri dari Biaya upah tenaga kerja. Biaya overhead pabrik di PT XYZ terdiri dari Lem Qbon Pu, Lem Qbon Kng, Benang Jahit, Lateks, Aksesoris, Biaya lain-lain.

Kata Kunci: Metode perhitungan harga pokok produksi; Full Costing; Biaya Produksi

ABSTRACT

VEBBY RISELVANI 2019. 8323145351. Analysis of calculation of cost of goods manufactured to increase company profits in PT XYZ. Program DIII Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta.

The method of calculating the cost of production applied by PT XYZ is the Full costing method. Full costing is a method of determining the cost of a product that imposes all production costs. In calculating production costs at PT XYZ it only consists of raw material costs, labor costs, and factory overhead costs. The cost of raw materials at PT XYZ consists of Newbook Fabrics, Kijax Lax Fabrics, Ac Champion Fabrics, Pur Ce, Tekson, Tamsin Iron, Sponges, Cardboard. The labor costs at PT XYZ consist of labor wage costs. Factory overhead costs at PT XYZ consist of Qbon Pu Glue, Qbon Kng Glue, Sewing Thread, Latex, Accessories, Other Costs.

Keyword: Method of calculating cost of production; Full Costing; production cost

LEMBAR PENGESAHAN

Dekan Fakultas Ekonomi - Universitas Negeri Jakarta



Prof., Dr., Dedi Purwana E.S., M.Bus.

NIP : 196723071992031001

Nama	Tanda Tangan	Tanggal
Ketua Penguji		
<u>Dr. Etty Gurendrawati, SE, Akt, M.Si</u> NIP: 196803141992032002		<u>19 Februari 2019</u>
Penguji Ahli		
<u>Tri Hesti Utaminingtyas, SE., M.S.A</u> NIP: 197601072001122001		<u>20 Februari 2019</u>
Dosen Pembimbing		
<u>Hafifah Nasution, SE, MS, Ak</u> NIP: 198803052015042001		<u>20 Februari 2019</u>

Tanggal Lulus 18 Februari 2019

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA TULIS

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya menyatakan bahwa Karya Ilmiah dengan judul : **Analisis Perhitungan Harga Pokok Produksi Untuk Meningkatkan Laba Perusahaan di PT XYZ** dan dimajukan untuk diuji pada tanggal 12 Februari 2019 adalah hasil karya saya.

Dengan ini saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa dalam Karya Ilmiah ini tidak terdapat keseluruhan atau sebagian tulisan orang lain yang saya ambil dengan cara menyalin atau meniru dalam bentuk rangkaian kalimat atau simbol yang menunjukkan gagasan atau pendapat atau pemikiran dari penulis lain yang saya aku seolah-olah sebagai tulisan saya sendiri dan atau tidak terdapat bagian atau keseluruhan tulisan yang saya salin, tiru atau yang saya ambil dari tulisan orang lain tanpa memberikan pengakuan pada penulis aslinya.

Apabila saya melakukan hal tersebut di atas, baik sengaja maupun tidak, dengan ini saya menyatakan menarik Karya Ilmiah yang saya ajukan sebagai hasil tulisan saya sendiri ini. Apabila kemudian terbukti bahwa saya ternyata melakukan tindakan menyalin atau meniru tulisan orang lain seolah-olah hasil pemikiran saya sendiri, maka saya siap menerima konsekuensi yang sudah ditetapkan oleh pihak universitas.

Jakarta, 12 Februari 2019

Yang membuat pernyataan,


METERAI
TEMPE
TGL
573DBAFF423205120
6000
ENAM RIBU RUPIAH
Vebby Kiselvani

No. Reg 8323145351

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan kemudahan dan kelancaran kepada Penulis dalam menyusun Karya Ilmiah ini. Sehingga Penulis dapat melaksanakan serta menyelesaikan Karya Ilmiah ini dengan judul "Analisis Perhitungan Harga Pokok Produksi Untuk Meningkatkan Laba Perusahaan Di PT PT XYZ".

Selama menyusun Karya Ilmiah, Penulis mendapat dukungan serta bantuan dari beberapa pihak sehingga Penulis dapat menyelesaikan Karya Ilmiah ini. Oleh karena itu, Penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua dan keluarga yang telah memberikan doa dan dukungan moril maupun materiil;
2. Bapak Dr. Dedi Purwana ES, M. Bus., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
3. Ibu Dr. Ety Gurendrawati, SE, M.Si, Ak selaku Koordinator Program Studi D3 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
4. Ibu Hafifah Nasution, SE, M.S. AK selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan serta arahan kepada praktikan dalam Menyusun Karya Ilmiah.
5. Seluruh dosen Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat selama penulis duduk di bangku perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa terdapat kekurangan dan keterbatasan yang dimiliki penulis dalam menyusun Karya Ilmiah ini. Oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan penulis demi kesempurnaan laporan ini.

Jakarta, 06 Februari 2019

Penulis